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书画摄影展优秀作品欣赏

由人文艺术学院举办的书画

摄影大赛顺利举办并结束袁 作为

学术科技节重要组成部分袁 我们

对相关组织老师和获奖同学进行

了一次采访遥

首先袁我们采访了社区管理中

心主任赵鑫老师袁 作为本次活动

主办方一员袁 对此次活动进行了

相关点评和建议遥

人文艺术学院组织的书画摄

影展作为学术科技节的一部分袁

在书法尧绘画尧摄影上以及组织工

作等都做了很多的工作袁 整体效

果还是不错的袁 应给予很高的评

价袁 毕竟很多人都付出了很多的

心血袁都在用心的组织和安排遥

从作品的质量上看袁大部分作

品还是非常精美的袁 作品选材的

角度非常新颖袁 绘画的灵感和技

巧尧 层次感和立体感都淋漓尽致

的在画纸上展现出来遥 有一小部

分作品在比较的过程中有些美中

不足袁相对人文艺术学院来说袁其

他学院的参赛者在艺术角度袁艺

术鉴赏能力与艺术眼光等方面有

些偏差袁 所以有一些作品还需要

进一步完善和加强遥

我对此次活动有三点建议遥

第一袁活动的宣传遥从学术科

技节大活动的层面和学校影响的

氛围来说袁 书画摄影展的影响力

还是较小遥 在宣传方面还需要进

一步加强袁 让这个活动产生更大

的影响力和覆盖面袁 让更多的东

方学子参与进来才是关键遥

从宣传层面来说袁 活动的宣

传尧参与者和参展者都不够遥这三

者是有联系的袁 只有把活动宣传

出去袁才能引起更多的的共鸣袁更

多人的参与袁更多人去鉴赏袁才能

扩大活动的影响力遥 艺术高于生

活袁 要不断提高东方学子的艺术

鉴赏能力和水平袁 让同学们在美

学方面有所享受袁 才能吸引更多

人去参观遥

第二袁组织环节遥组织环节要

进一步公开透明袁 让更多的人进

行参评遥比如袁对作品进行网络投

票袁 让投票的分值占一部分的百

分比袁 在投票的过程中才能让大

家感受到作品的影响力袁 这也是

一种形式的创新遥另外袁评委可以

多元化袁 不仅仅局限于本校的老

师或是艺术专业的老师袁 也可以

是外校的艺术家遥

第三袁 扩大活动后续的影响

力遥 将获奖的作品放在网络上进

行宣传和展览袁 比如放在学校网

络平台进行长期的滚动遥另外袁可

以将获奖作品做成图集册袁 进行

一幅摄影作品获得青睐袁它

的拍摄者是人文艺术学院 18 级

新闻本科一班的杨赛男同学袁让

我们听听她对这幅作品的解读遥

因为自己所学专业的原因袁

平时也会习惯性的拍很多照片遥

选这幅主要是为了切合活动主

题袁 从拍摄的作品中能感受到暖

暖的爱意与温馨遥

其实照片是自己出去玩时不

经意拍下的袁 老爷爷拿出手机来

准备自拍袁 看着这对爷爷奶奶脸

上笑容洋溢袁 不禁想用镜头记录

这美好的一刻遥 银白色的发丝在

这鲜红的背景映衬下袁显得既刺

另外袁 我们对国际商务学院

18 级英语一班郑娅鑫同学进行

了采访袁 她的获奖作品是一幅书

法作品遥

书法是从高二暑假开始学

的袁陆陆续续学了有一年了遥

窑

叶沁园春窑雪曳是我从临摹帖

上选的袁 我觉得跟这次的主题比

较契合遥

另外袁叶沁园春窑雪曳 是我们

高中所学的毛泽东的一首词袁内

容比较熟悉袁 二是此词不仅赞美

了祖国山河的雄伟和多娇袁 更重

要的是赞美了今朝的革命英雄袁

也能展现当代大学生神采飞扬的

精神风貌和状态袁袁所以我选择了

这首词遥

其实我自己对写好硬笔书法

没有什么感悟袁 但当时我的书法

老师教给我的是要手稳尧心静遥

眼又温柔袁多么美好的时刻啊袁这

就是幸福最后的模样袁 应该被记

录遥

长期的保存收集袁 这也是一种财

富遥

人文艺术学院副院长杨晋

东老师袁作为承办方和评委代表袁

针对此次活动我们问了相关问

题遥

最大的不同在于我们今年的

场地的改变袁 今年使用的是咱们

学校新图书馆的专用展厅袁 这既

使得展演提升了一种规格袁 也令

展览效果较往年有所提升遥

不仅仅在质量上更上一层

楼袁 今年在数量与种类上也有所

提升袁 整个会展的参与面也越来

越广袁不止局限于我们学院袁其他

学院的学生也带来了非常优秀的

作品袁 这也充分体现了我们此次

活动的影响力遥

当然是希望我们的活动能够

越办越好袁 同时也希望作品的质

量更加突出袁 希望我们的学生更

加积极的参与其中遥

记得 18 年习大大在全国教

育会议上讲过要培育德智体美劳

全面发展的社会主义建设者和接

班人袁 而我们大学生就是主要的

培养力量袁 学生的参与面广也更

能说明我们学校对美学教育的重

视袁 更能教会我们学生如何能更

好地学习美尧发现美尧欣赏美尧创

造美遥


